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まず初めに、私は韓国の南の方にある全羅南道の光州という地域の国立大学、全南大学に交換留学とし
て一年間留学しました。私が韓国に留学しようと思ったきっかけは主に二つあります。一つはもともと大
学生のうちに留学を経験したいという思いがありするならば関心があった韓国に行きたいという思いが
あったからです。中学生のころから韓国のアイドルであったり、ドラマが好きで韓国文化に触れてきまし
た。大学生になり、韓国ドラマだけでなく韓国映画を見る機会が増えたのですがその時に韓国語特有の表
現に魅力を感じ、もっと本格的に韓国語を学びたいと思い留学したい思うようになりました。二つ目は私
自身メディアという学問に関心があり、メディアやインターネットが普及、発展している韓国でメディア
と社会の関係について学びたいという考えから韓国で留学をすると決めました。大阪公立大学は韓国のい
くつかの大学と提携を結んでおり、その地域も様々です。その中でも光州という地域を選んだのは光州は
過去に民主化運動が活発に行われていた地域であり、それを題材にした映画を見たときに光州という地域
を知り関心を持ちました。実際に光州という歴史的な地域で学ぶことで韓国の歴史について学べると思い
光州の地域を選択しました。また、ソウルなどの都市と比べ日本人留学生も少なく韓国語を学ぶのに適し
た環境だと思ったのも理由の一つです。実際に光州には日本語表記もほとんどなく韓国語を使わざるをえ
ない環境でした。その環境が私にはよりあっていたと感じました。 

  留学を経験してみて、その国の生活や言語に慣れるにはやはり時間
がかかると思いました。それでもすべてが新鮮で韓国の文化に触れる
たびにワクワクしました。実際に韓国人の学生と授業を受けることの
難しさも感じましたし、他の外国人の学生とともに韓国語を勉強し、上
手く話せるように努力しあう時間はとても楽しい時間でした。特に今
回の留学期間では大学院生を通して光州の女子高校に日本文化を教え
る授業をするという貴重な体験をできました。韓国の高校では英語の
他に日本語または中国語を選択し授業をうけます。授業をすると学生
たちは一生懸命授業を聞いてくれ日本に関心がある学生の多さに驚き
ました。韓国語で学生に対して授業をするため他の学生と一生懸命準
備をしました。とてもいい経験になりました。 

  韓国は日本とも比較的近い国なので文化的にも似ているところも 
ありますが実際に生活してみるとやはり国が違うと文化も違うなと実 
感しました。それでも韓国料理はどれも美味しく韓国の方も優しく接 
してくれました。たまに日韓関係について意見を求められることもあり、 
そうした国際問題に関しても知識をつけ日ごろから考える必要がある 
と感じました。学校の交換留学生向けのプログラムなどを通して光州 
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の民主化運動がの歴史についても学ぶことができたりと韓国の文化だけでなく歴史に関しても留学を通し 
て知ることができたのは大きかったです。 
 学校以外でも留学を通して出会った友達とたくさん思い出を作ることができました。留学中にわからな 
いことがあったり、困ったことがある度に助けてもらいました。いろんな面でも友達や教授など人脈は大事 
だなと感じることが多かったです。また、バディプログラムのおかげで留学当初の不安なこともサポートし 
てもらい心強かったです。こうした経験のおかげで日本に戻った時は私が日本に来ている外国人に対して 
何か手伝えることができたらなと思うようになりました。留学中は勉強ばかりするのではなく、友達と遊ん 
だりその国を旅行することもとてもいい経験になると思いました。韓国は日本と同様式がありますが冬は 
とても寒かったです。こうした季節の違いも楽しかったです。韓国は日本と比べると交通費がとても安いの 
でバスなどで他の地域に遊びに行くことができます。こうした旅行もその国を知る一つの方法だと思いま 
す。韓国のバスやタクシーはスピードが速くよく揺れるので気を付けてください。（笑） 

留学をするうえでの悩みの一つとして時期というものがありますが私は心配する必要はないと思いま
す。私自身留学を三回生後期からはじめ、就活など不安もありましたが留学に行ったことに後悔はありま
せん。また、留学を経て自分のやりたいことが見つかったりと人それぞれなので焦る必要はなく、留学を
したいという気持ちがあるのであれば、このように留学に行かせてもらえる機会を利用して留学をするこ
とが良いと思います。また、留学をするにあたってそのような留学生活を送るかはその人次第です。最近
は SNS などで留学の状況を発信する人もいてつい比べがちになりますが、人と比べることなく自分の留
学生活を有意義に過ごしたらいいと思います。留学を通して得た知識や価値観、自分の成長はきっとこれ
から役に立つと思います。私の留学レポートはこれで終わりますが、留学を考えてる方の参考に少しでも
なればうれしいです。最後まで読んでいただきありがとうございます。 

 

 


